

BERICHT

29. September 2020

Herbstturnier der Villingendorf Cavemen trotz eisiger Temperaturen ein Erfolg



Indians seit 3 Jahren ungeschlagen

Vor allem weil die diesjährige Saison, „coronabedingt“ buchstäblich fast ins Wasser fiel, es gab für alle Mannschaften ja nur eine paar Saisonspiele, waren alle Teilnehmer des Herbstturniers, der Höhlenmenschen hochmotiviert ihre geliebte Sportart, trotz widrigen Wetterbedingungen auszuüben.

Auch die Fans, die mittlerweile auf Grund der fehlenden Heimspiele bereits Baseballentzug beklagt hatten, harrten eisern auf der Tribüne aus.

Tolle Spielzüge, gepaart mit viel Einsatz und manchen besonderen Aktionen machten dieses Turnier, einmal mehr zu einer großartigen Werbung für den Baseballsport.

Turniersieger wurden, wie die letzten 3 Jahre zuvor, die Indians aus Aichelberg, die im Endspiel gegen die Cavemen die Nase vorne hatten.

Als Dritte konnte sich die Mannschaft der Lions aus Zürich platzieren.

Auch wenn es nicht der erhoffte Turniersieg war, so zeigte sich Spielertrainer Martin Weber doch zuversichtlich, mit dieser Mannschaft in der nächsten, hoffentlich durch Corona nicht so stark beeinflussten, kommenden Saison, in der Verbandsliga bestehen zu können.

[Nach oben](#)